

# Karneval im Seniorentreff Kaldauen

---

*Von Anneliese Dippe-Bettmar*

15. Februar 2024, 06:15

Seit ein paar Wochen gibt es in Kaldauen am Dienstagnachmittag wieder einen Seniorentreff. Am Veilchendienstag ging es karnevalistisch zu.





Die Besucher waren kostümiert und erfreuten sich sichtlich an der Line-Dance Vorführung einiger Mitglieder der ZWAR Gruppe-Kaldauen. Danach ging es mit fröhlich mit Kaffeetrinken, Krapfen, Berlinern und Gesellschaftsspielen weiter.





Das Leitungsteam des karnevalistischen Nachmittags im Seniorencafe.